



**Grenzenübergreifend –
Archäologie – Geologie – Umwelt
Citizens forschen im VS und in F**



**Öffentlicher Abendvortrag Archäologie
von Sandro Benedetti
7. April 2025, 18.15 Uhr, RAK-E-8**

Der Verein Vallis Triensis wurde am 13. März 1999 gegründet und ist seit vielen Jahren Partner im Trient-Projekt des Instituts für Archäologie. Seine Ziele sind die Erforschung, das Studium, die Erhaltung und die Aufwertung der Stätten des Natur- und Kulturerbes der Gemeinden Vallorcine (F), Trient, Finhaut, Salvan und Vernayaz (CH). Der Verein macht die natürlichen, archäologischen und historischen Schätze des Tals durch Veröffentlichungen, Ausflüge und Vorträge bekannt.